

# 大社中学校コミュニティ・スクールだより

西宮市立大社中学校 学校運営協議会 令和5年11月② NO. 25

## 新しいコミスク推進員を紹介します！



福士さおりさん

### プロフィール:

令和元年度～令和3年度まで、大社中学校のPTA会長をされました。お子さん3人は大社中学校の卒業生です。現在も地域のために多方面で活躍されていますが、9月16日付で大社中学校のコミュニティスクールの推進員として協力いただけることになりました。すでに8月から活動されています。どうぞよろしくお願いたします！

コミスク推進員とは、地域学校協働活動推進員です

## <学愛ボランティア伝言板>

- ◇環境ボランティア  
・12/5(火) 10時～  
玄関のプランターの手入れ
- ◇図書ボランティア  
・12/6(水) 10時～  
・12/21(木) 10時～  
ボランティア室でしおり作り

※しおり作りのお手伝いはどなたでも1回だけでもOKです。直接西館2Fのボランティア室にきてください

## < 第2回 学校運営協議会の報告 >

11月16日(月)新会議室にて

はじめに、平野委員長より

コミュニティスクールになって4年たち、地区ごとの活動ではなく、大社中学校のコミュニティスクールとしての何かを作っていきたいと思う。

校長先生より

(今後の取り組みについて説明がありました)

来年度以降は『ビジョンマップ』を作って行事も見直していきたい。みなさんの声を聞きながら「学愛ボランティア」に登録していただき、大社中学校へのサポート、協力をお願いしたい。

その他

先生方から

2学期はインフルエンザの流行で、学級閉鎖もあったが猛暑の中で体育大会、文活・合唱コンを無事終えることができ本当に良かった。合唱コンは、アミティホールは会場に保護者が全員入れないのが残念だが、久しぶりに飛沫シート無しで学年合唱を歌うことができた。

地域(青愛協)から

地区別生徒集会では、たくさんの愛護部の方にお会いしたいのでパトロールをされている方も時間が合えばぜひ出席してほしい。夏祭りの中学生ボランティアは、地区を超えての参加も大歓迎！

PTAから

昨年に引きつづき体育大会に警備員をお願いした。無事終わってよかった。



コミュニティ・スクールとは、「地域と共にある学校」です。

保護者や地域住民のみならず、学校が一体となって「地域でどのように子どもたちを育てたいか」目指すべき教育のビジョンを共有し、目的の実現に向けて協働する仕組みのある学校です。